
На  контроле  у  председателя
Гомельского  райисполкома:
вопросы  в  Берёзках  и
Юбилейном
На контроле у председателя Гомельского райисполкома Дмитрия
Козела  стоят  два  вопроса  по  Улуковскому  сельсовету:
благоустройство  придворовых  территорий  в  Берёзках  после
перекладки там тепловых сетей и ремонт канализационно-насосной
станции  в  Юбилейном.  По  поручению  главы  района  журналист
«Маяка»  вместе  с  председателем  Улуковского  сельисполкома
Жанной Бизней посетила данные объекты.
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Замена теплосетей из-за частых порывов в Берёзках началась
осенью  2023-го.  Работы  ведутся  в  четыре  этапа  и  сейчас
завершаются по третьему. На сегодня заменено шесть километров
труб и закончить все планируется в 2025 году. Однако у жителей
Берёзок есть претензии к коммунальщикам в тех местах, где
работы уже завершены.

—  Вот,  посмотрите  какие  плиты  остались,  хотя  Гомельский
райжилкомхоз обещал все убрать, — показывает на улице 60 лет
СССР Жанна Бизня.

Действительно,  на  земле  несколькими  кучками  складированы
железобетонные плиты, которые не только не украшают территорию
между пятиэтажками, но и могут стать местом для опасных игр у
местной детворы.

Далее на улице Белорусской мы увидели торчащие высоко над
землей «аппендиксы» труб теплокоммуникаций и детскую площадку
с выраженными неровностями рельефа.

—  Перекладка  труб  велась  прямо  здесь,  —  указывает  Жанна
Александровна  на  детскую  площадку.  —  Вот  только  работники



райжилкомхоза  почему-то  не  разровняли  за  собой  землю,  как
сделали  это  в  других  местах,  а  просто  вкопали  игровое
оборудование  на  место.

Похожая ситуация наблюдается на той же улице и в соседнем
дворе, только там еще и стоят невкопанными два турника.

Как  рассказал  нам  заместитель  директора  по  идео-логической
работе  КЖУП  «Гомельский  райжилкомхоз»  Александр  Чернявский,
все  обозначенные  председателем  сельисполкома  недостатки
зафиксированы и будут устранены:

— Плиты уже увезли, в ближайшее время запланирована подсыпка
земли и разравнивание на детских площадках. Все недостатки
исправим в кратчайшие сроки.

Далее мы отправились в поселок Юбилейный, где напротив домов
29 и 30 расположена канализационно-насосная станция. Она не
функционирует около 5 лет и в последние два, когда Гомельский
район столкнулся с обильными паводками и поднятием грунтовых
вод, соседние дома страдают от подтоплений.

Как  рассказала  заместитель  председателя  Гомельского
райисполкома Валерия Шатило, за это время была восстановлена
расположенная в том районе дренажная система. Ремонтом КНС
должна  была  заниматься  подрядная  организация,  которая  за
летний сезон взятые на себя обязательства не выполнила.

Вопрос остался на особом контроле у председателя Гомельского
райисполкома.
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